

No.3

平成26年6月1日

志木市立宗岡第二小学校

電話：048-473-2305

# 宗二小だより

学校教育目標

- よく考える子
- やさしい子
- たくましい子

## 夢そして仲間



校長 伊東孝泰

サッカーの本田圭佑選手が、小学校の卒業文集で書いた「セリエAに入団し、10番で活躍する」という夢を実際に実現させ、一時期話題になりました。一方、最近の子どもたちは夢をもっていないのではないか、といわれることがあります。本校の「目指す学校像」の中に「豊かな心と夢を育む学校」があります。「夢」についての思いを子どもたちに伝え

たく、4月の全校朝会で私の経験を子どもたちにお話しました。

20代半ば、特別支援学校の教員として働いていたときの事です。何か、子どもたちに大きな感動や喜びを与えられないだろうか、と同僚と話をしていた際、演劇経験のある者が発案し、子ども向けの芝居をやろうという話になりました。それは、他の学校の教員等にも広がりました。やるからには、夏休みにどこかの市民会館の小ホールで公演をしよう決めました。劇団員は、みな教員で演劇に関して、ほとんど全員が経験なしという状況でしたが、情熱だけを頼りに練習を重ねました。素人ですから、試行錯誤かつ手作り（衣装、小道具、大道具、背景の絵、音響効果等）で取り組んでいきました。公演は成功し（とはいっても素人劇団ですから推して知るべしです）、好評につき、休みの日に小学校や保育園に招待されて行きました。それが始まりで、その後30年、今でも劇団は続いており、現在私は出演こそできませんが、団員として協力はしています。この写真の扮装は、10年ほど前の公演「大どろぼうホツェンプロッツ」の巡查部長ディンペルモーザー役で出演したときのものです。数少ない私の当たり役で、当時、見ている子どもたちが、歓声をあげ、喜んでくれたのは、懐かしい思い出です。

全校朝会で、子どもたちに伝えたかったのは、「夢を持ち、夢を言葉にすることで仲間ができる。仲間がいることで、自分の夢を実現させやすくなる。」というものです。一つ強調したいのは、夢を持つだけでは不十分で、それを書くなり話すなり意志表示する行動が大事なのです。本田選手がそうであったように。

私の夢の追求は、終わったわけではありません。現在の私は、また新しい夢を新しい仲間たちと実現に向けて日々努力しているのです。

### 5月7日に田植えを実施しました。

新緑のさわやかな日差しの中、本校PTAが地元有志の方からお借りしている秋ヶ瀬運動公園横の田で4年生と5年生が田植えを行いました。

本校の「親子ふれあい田んぼ」は、PTA顧問さん、PTA役員さんの支援と協力なしでは成り立ちません。子どもたちは、田植えの体験学習以上に、保護者や地域の皆さんの心遣いや配慮に学ぶことが多かったと思います。ありがとうございました。

## 6月の行事予定

日	曜	行事など	日	曜	行事など
1	日	スポーツフェスティバル 9:00~	16	月	校内研修
2	月	校内研修 (救命救急法)	17	火	A.L.T来校
3	火	A.L.T来校	18	水	
4	水	5年宿泊学習 ハヶ岳自然の家①	19	木	ブラッシング指導ポ246年 クラブ
5	木	5年宿泊学習 ハヶ岳自然の家②	20	金	脊柱側湾検診5年ツ判定 PTA 常任委員会 10:00
6	金	5年宿泊学習 ハヶ岳自然の家③ 15:30 学校着予定	21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	職員会議
9	月	職員会議	24	火	音楽朝会 (6年発表) A.L.T来校
10	火	特別支援学級学校訪問 A.L.T来校	25	水	
11	水	社会科見学4年 (大久保浄水場他)	26	木	クラブ
12	木	プール開き クラブ	27	金	つくって遊ぼう (全学年5校時)
13	金		28	土	
14	土		29	日	
15	日		30	月	校内研修 校内硬筆展~7/11

**7月の主な予定：** 懇談会 5.6年 (1日) 懇談会ポ1・2年 (2日) 懇談会 3・4 学校開放委員会 (4日) 通学班長会議 (7日) 教育支援学校訪問 (9日) 給食終了 (15日) 短縮授業④ (16・17日) 一学期終業式 (18日) 敷島神社お祭り補導パトロール (19日) 学校地域保健委員会 (24日)

## 6月の生活目標

・ろうかには静かに右側を歩きましょう。

つい大きな声でお喋りをしたり小走りになったりしがちな廊下です。しかし、学校に限らず公共の場である通路・歩道でのマナーを守ることは大切です。自分の都合だけではなく、周囲に目を配り皆で使う場を意識できる心を持ち、行動できる子になってほしいと願います。宗二小の子は、「挨拶は、自分から大きな声で元気よく！ 廊下は、静かに右側歩行！」

## 「田植え」

5月7日(水)の今年の田植えは、昨年と違い日差しが暑いぐらいのよい天気でした。顧問の皆様とご指導のもと「親子ふれあいたんぼ」の田植えを5年と4年で無事に行うことができました。市之瀬彰さん、志村春雄さん、市之瀬滋さん、池ノ内善和さん、中川克則さん、松澤裕司さん6名の顧問の皆様、ふれあい環境部をはじめ、お世話になったPTAの皆様、本当にありがとうございました。宗二小ならではの、素晴らしい体験ができました。

### ◇家庭訪問のご協力

ありがとうございました◇

今年も5月に、各ご家庭を訪問させていただきました。短時間ではありましたが、学校の様子を伝えたりご家庭での生活の様子を聞かせていただいたりと有意義な時間となりました。また、持ち上がりで個人面談で来校していただいた、ご家庭もご協力ありがとうございました。

今後も、ご家庭との連携・連絡をより密にしながら教育活動を進めていきたいと思っております。何かありましたら、すぐにご連絡ください。



5年生田植え



4年生田植え

### ◇放課後、校庭で遊べます◇

下校後、一度帰宅した子どもたちが、校庭でボールを持ってきたり、待ち合わせをしてお喋りをしたり楽しそうに遊んでいます。狭い路地や家の前でサッカー等ボール遊びすると側の家の庭木を傷めたり車を傷つけたりすることにもなります。人の迷惑にならないように安全に遊んでほしいです。児童が迷惑行為をしていたら、ご家庭や地域の方たちも一声かけていただけると幸いです。